

12. Oktober 2020

Antrag der SPD-Regionalfraktion

## Haushalt 2021

## Betriebsprogrammstudie für die Panoramabahn

Die Geschäftsstelle wird beauftragt,

die DB Netz AG mit der Durchführung einer Betriebsprogrammstudie für die Panoramabahn zu beauftragen.

Dabei soll ein konkretes Betriebsprogramm für die Zeit unmittelbar nach Abhängung der Gäubahn vom alten Stuttgarter Hauptbahnhof und Inbetriebnahme des neuen Haltepunktes am Nordbahnhof entwickelt werden.

Es sollen aber auch erste konkrete Perspektiven für die Nutzung der Panoramabahn nach Inbetriebnahme von Stuttgart 21, der Anbindung der Gäubahn über den neuen Flughafenbahnhof und den neuen Nordzulauf entwickelt werden.

## Begründung:

Zur Realisierung des künftigen Verkehrs auf der Panoramabahn in kurzfristiger und langfristiger Perspektive ist zunächst die Erstellung eines konkreten Fahrplankonzepts erforderlich.

Um der komplizierten Situation bis zur Fertigstellung von Stuttgart 21 Rechnung zu tragen und die künftigen Parameter des Bahnverkehrs in der Region Stuttgart (z.B. ETCS, Deutschlandtakt und weitere Ausbauvorhaben) mit einbeziehen zu können, um daraus eine belastbare Grundlage für ein Betriebskonzept zu entwickeln, sollte diese Betriebsprogrammstudie von der DB Netz AG erstellt werden. Dort sind als Infrastrukturbetreiber alle Kenntnisse über die betrieblichen Rahmenbedingungen vorhanden.

Harald Raß
Fraktionsvorsitzender

Thomas Leipnitz verkehrspolit. Sprecher

The liput

und Fraktion